

WT 5.8.2023

Verabschiedung von der Pfarramtssekretärin

VOR DEM GEMEINDEHAUS Sommerfest und Dank an Mitarbeiter der evangelisch-lutherischen Kirchengemeinde Weißenburg.

WEISSENBURG - Nach 24 Jahren Dienst im evangelisch-lutherischen Pfarramt Weißenburg verabschiedete Pfarrer Alexander Reichelt jetzt die Pfarramtssekretärin Petra Mrusek, die in den wohlverdienten Ruhestand getreten ist.

Pfarrer Reichelt würdigte Mrusek als immer freundliche Stimme und Gesicht des Pfarramts, die über die vielen Jahre zwei Dekanen, einer Dekanin und schließlich einem geschäftsführenden Pfarrer zugear-

beitet hat. Damals aus der niederschlesischen Oberlausitz zugezogen, machte Petra Mrusek bei Dekan Issler ein Praktikum und wurde gleich übernommen. Viel hat sich dabei verändert, immer wieder musste sie sich auch in neue Arbeitsfelder oder Software hineinarbeiten. Nach Dank und Würdigung der scheidenden Sekretärin begrüßte Pfarrer Reichelt das neue Team im Pfarramt, Miyabi Yoshida und Georg Franz. Die Würdigung der scheidenden Pfarramtsse-

ekretärin geschah im Rahmen der Abschlussandacht des Sommerfestes für die ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Kirchengemeinde. Rund 150 Menschen hatten sich auf Einladung der Kirchengemeinde nach dem Gottesdienst bei angenehmen Temperaturen erst zum Frühschoppen und dann zum Mittagessen unter den Bäumen westlich der Stadtkirche getroffen.

Damit wollte sich die Kirchengemeinde bei den zahlreichen Ehren-

amtlichen bedanken, angefangen bei den Kindern des Kinderchors und den Teamern aus der Konfiarbeit über die Mitarbeiterinnen des Weltladens bis hin zu den Gemeindebriefaufträgern und vielen mehr aus Chören, Gruppen und Kreisen.

Pfarrer Reichelt bedankte sich im Namen aller Hauptamtlichen für den Einsatz der zahlreichen Menschen und betonte, dass ohne sie kirchliches Leben nicht möglich sei. wt



Pfarrer Dr. Alexander Reichelt verabschiedete nach 24 Jahren im Dienst Pfarramtssekretärin Petra Mrusek und dankte ihr für ihre Mitarbeit.



Die Kirchengemeinde St. Andreas Weißenburg feierte auf dem Platz zwischen Kirche und Gemeindehaus ihr Sommerfest.